

Una Idea

Amablemente invitado a colaborar en este simpático BOLETIN, que ha venido a llenar un vacío en las tareas de Accion Católica de nuestra ciudad; voy hacerlo proponiendo a las Juntas de A. C., femeninas y masculinas, una idea, que si ven en ella algo bueno, sea que Dios se ha valido de este modesto servidor suyo para darla, o que bien pudiera ser fruto de mi fantasia o vanidad. En ambos casos, es producto de la inquietud de quien desea la reaccion espiritual de Granollers, tan falto de estos valores.

Constituidas oficialmente las cuatro Ramas de Accion Católica en nuestra Parroquia, es necesario, a mi parecer, el nombramiento de un organismo director que encance de una manera práctica y concreta, las diferentes actividades para aprovechamiento de las energías desplegadas.

Para fijar o facilitar a este organismo un programa que sirviera de pauta a su actuacion, y a la vez, para ayudar al Rvdo. Cura Regente en la eleccion de los individuos que han de componer este organismo o Junta Parroquial, propongo la celebracion de una Asamblea local de miembros de Accion Católica (cuatro ramas) que, bajo el tema general de: «¿Que podría hacerse en nuestra ciudad para extender el conocimiento de la doctrina de la Iglesia y el reinado de Jesucristo?», estudiara, de manera práctica, los diferentes problemas que abarca en particular a cada rama y en general a todas.

He señalado el tema general, pero concretando más, creo se podría sub-

dividir en otros que podrían desarrollar uno de cada rama, en forma de ponencia y formular unas conclusiones.

Estos temas podrían ser:

1.º Amor a la Parroquia y vida interior del militante de A. C. como base de su apostolado.

2.º La Accion Católica y la masa. (Divulgacion de la doctrina de Jesucristo por medio de Conferencias, festivales, actos de propaganda, etc., etc.)

3.º Ejercicios espirituales. (Organizacion de tandas especializadas para obreros, jóvenes, estudiantes, dirigentes, etc., y necesidad de una casa de Ejercicios en nuestra ciudad)

4.º Catecismo de niños. (Su divulgacion; la asistencia; organizacion de certámenes).

Los que cuidaran de la organizacion de esta Asamblea, podrían repartir un guión a base de estos u otros temas a las diversas ramas, para su previo estudio en uno o dos Circuitos de Estudios celebrados al efecto.

El dia señalado para la Asamblea, (festivo, claro está), podría, — a semejanza de las de la JACE —, por la mañana efectuarse un retiro espiritual para mujeres y jóvenes en las Hermanas Carmelitas, y para los hombres y jóvenes en los PP. Conventuales o Escuelas Pias.

Las conclusiones aprobadas, después de su discusion, si hubiera lugar a ello, creo serian una buena base para la actuacion de esta Junta Parroquial de Accion Católica que, a mi modesto entender, urge el nombrar.

PEDRO ILLA.

Sastrería MASO  Siempre
las últimas
Plaza Perpiniá, 3 GRANOLLERS creaciones